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衛生課長 

 

所長 

 

オブザーバー 

 

衛生課長 

 

 

 

    座長 

 

 

  衛生課長 

 

座長 

 

 

 

衛生課長 

 

座長 

 

衛生課長 

 

座長 

 

 

 

A推進員 

 

 

 

B推進員 

 

C推進員 

・司会挨拶 

 

・所長挨拶 

 

・オブザーバー（東京食品新宿総合事務所長）挨拶 

 

・推進員の出欠状況から会議の成立を報告する。 

・配布資料を確認。 

・以降の進行を座長に依頼。 

 

・本日の議題を説明。 

・「令和６年度食品衛生推進員活動計画」について衛生課長に説明を依頼。 

 

・「令和６年度食品衛生推進員活動計画」について説明。 

 

・令和６年度食品衛生推進委員活動計画の内容に基づいて活動し、積極的に

保健所事業への協力をする。 

・「監視指導計画」について衛生課長に説明を依頼。 

 

・「令和５年度監視指導計画の実施結果」について報告。 

 

・引き続き、「令和６年度の監視指導計画」について衛生課長に説明を依頼。 

 

・「令和６年度の監視指導計画」について説明。 

 

・各推進員から質問の有無を確認する。 

・質問が無いようなので、次の議題へ移る。 

・続いて各推進員より情報提供をお願いする。 

 

・ホテル等で人手不足且つ衛生教育がいきわたっていない。外資系企業にお

ける人材開発について紹介。 

・アレルギーの情報提供対応について苦慮している。 

 

・カフェチェーン店等の衛生点検を行っている。 

 

・紅麹を使用した製品について、自社での対応を紹介。 
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D推進員 

 

 

 

 

C推進員 

 

 

E推進員 

 

 

F推進員 

 

 

座長 

 

 

食品監視第一係長 

 

 

座長 

 

食品監視第一係長 

 

座長 

 

衛生課長 

 

 

座長 

 

 

・人手不足によりWEBを活用した講習を取り入れている。 

 

・アレルゲン表示の「まつたけ」を削除し、「マカデミアナッツ」追加する

ことについて、いつから対応すべきかルールが不明。 

・アメリカにならい、「ナッツ類」とくくるのはダメか。 

・アニサキス食中毒は年中起きることを消費者に説明できると良い。 

 

・国内ではナッツごとの検査方法が確立していないと載せられないと聞いた

ことがある。 

 

・自社で重点的に取り組んでいる内容について説明。 

・アレルギー表示について苦慮している。 

 

・組合内のHACCPやアレルギーに対する認識が低く、指導員として苦慮して

いる。 

 

・アニサキスについて質問したい。アニサキスはブラックライトを当てると

蛍光を発するのか。 

 

・ブラックライトを当てると虫体を確認できる。ライトが届かない内部まで

入ってしまうと見つけづらい。 

 

・海にいる魚はすべてアニサキスを持っている可能性があるのか。 

 

・どの魚類でもアニサキスを持っている可能性はある。 

 

・続いて保健所からの事務連絡を依頼。 

 

・食品衛生推進講習会への参加を依頼。 

・推進活動費についての支払いについて説明。 

 

・これで令和６年度第１回新宿区食品衛生推進会議を終了する。 

 

 

 


